
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

本日の卓話ゲスト 

曾
そ う

婉
え ん

珍
ち ん

 氏 

2011～2013 年米山奨学生 

(株)エヌ・エス・ピー 勤務 

 

卓話テーマ： 

「コロナ禍での近況 

祖国、家族、 

また今後の目標設定」 

 

 

  中津川センターロータリークラブ 会長 赤座 薫  幹事 成木崇久 会報 成瀬正之 事務所 中津川市かやの木町１−２０ 中津川商工会議所３F   

 TEL 0573-66-7301  URL http://nakatugawa.info/ncrc1975//   例会日時：月曜 １２：30〜１３：３０    例会場：パルティール AI    

第２６３０地区 ２０２1-2022年度 中津川センターロータリークラブ 第 48期 令和 3年 8月 2日 No.２０13 

 

〚本日のプログラム〛 
・開会点鐘  

・Ｒソング 国歌「君が代」「奉仕の理想」 

・ゲスト、ビジター紹介 

・会長の時間 

・新入会員入会式 

・会員慶事（誕生日・結婚記念日のお祝い） 

・出席報告/スマイルボックス発表 

・委員会報告/幹事報告 

・卓話の時間（曾婉珍氏 2011-13 年米山奨学生） 

・閉会点鐘 

 

Coming Soon 〜今後の例会プログラム〜  会場：パルティール AI 食事 12：00～ 点鐘 12：45 

・8 月 9 日(月) 法定休日（山の日振替休日） 

・8 月 16 日(月) 盆休会 

・8 月 23 日(月) 納涼家族例会（親睦活動委員会・執行部）場所：勝宗 2F 点鐘 17：00  

・8 月 30 日(月) 通常例会（組織強化常任 R 情報委員会）例会前：定例理事会 

・9 月  6 日(月) 7 日(火)へ移動 

・9 月 7 日(火) ガバナー公式訪問 3RC 合同例会（恵那峡グランドホテル 12：30）ホスト：恵那 RC 

・9 月 13 日(月) 16 日(木)へ移動「中津川 RC との合同例会」（パルティールプラス 18：30） 

・9 月 20 日(月) 法定休日（敬老の日） 

・9 月 27 日(月) 通常例会（組織強化常任 会報雑誌広報委員会） 

 8 月会員慶事  

◆会員誕生日 

古川和博君 S23 年 8 月 3 日 

板頭鈔三君 S22 年 8 月 15 日 

板頭和彦君 S49 年 8 月 16 日 

小木曽孝司君 S9 年 8 月 17 日 

園原祐一君 S27 年 8 月 17 日 

河村良博君 S45 年 8 月 22 日 

勝野将史君 S44 年 8 月 23 日 

堀井弘之君 S38 年 8 月 27 日 

小椋武志君 S40 年 8 月 28 日 

 

◆夫人誕生日 

小栗洋子さん   8 月 5 日 

鈴木佐弥香さん 8 月 12 日 

二村智恵美さん 8 月 13 日 

赤座志寿子さん 8 月 15 日 

小林孝子さん   8 月 15 日 

勝野絵美さん   8 月 18 日 

丸山初穂さん   8 月 28 日 

◆結婚記念日 

山神明男君ご夫妻 8 月 4 日 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～土用の丑を過ぎてもうなぎのぼり～ 

数々の感動を与えてくれるオリンピックも残すところ１週間となりました。オリンピッ

クとの直接の因果関係は無いとは思われますが、新型コロナ感染症は土用の丑を過ぎても

うなぎのぼりです。現在は第５波と考えられています。 

今年初めには第３波～第４波～第５波と経過しながら波は小さくなると考えられてい

ましたが、この予想を大いに覆す現実が襲ってきました。関東一都三県、大阪、沖縄で猛

威をふるっているウイルスは皆さんもご存知のようにデルタ株という変異ウイルスです。

感染力が従来型と比べて非常に強く、どうやら毒性もより強いことが判明してきました。 

幸い高齢者ワクチン接種が順調に進んでいるため現在の感染者は若年層から中年層に集中しております。 

比較的重症化しにくい年齢層が感染の中心を占めていますが、まさに労働生産人口であるため、例え重症

化率が低くとも社会に与える影響はより甚大であると考えられます。一刻もこの年齢層へのワクチン接種

の推進が望まれます。 

このデルタ型ウイルスの特徴について最新の知見をご紹介したいと思います。 

最も信頼のおけるアメリカ疾病対策センター（通称 CDC）の内部データによると、デルタ株の感染力は

水痘（水疱瘡）とほぼ同じ、つまり咳やくしゃみという飛沫感染から空気感染に近い感染力を持ち、一人が

感染すると家族間はもちろん、会社でも一気に流行する可能性が高いとされ、１人の感染者が平均８～９

人に感染させることが判明しました。変異前のコロナウイルスは１人の感染者から約２人にうつるとされ

てきたことからすると非常に恐ろしい限りであります。 

また、デルタ株に感染した場合は、ワクチン接種者であっても未接種者と同じくらい人にうつす可能性が

あるとのことです。 

ワクチン接種により９０％以上の確率で重症化を防ぐことができますが、感染の防止はそこまでは高くな

いため、ワクチン接種をしていてもブレークスルー感染が起こりやすいと示唆されています。 

実際東京では、PCR 検査の陽性率は１か月前までは５％であったものが７月末では２０％となっていま

す。東京では新型コロナ感染者の８割以上がデルタ株に置き換わったと考えられています。 

岐阜県はまだ少ないながらも確実に増加傾向を示しており、４割がデルタ株と考えられています。 

デルタ株は一旦持ち込まれると次々とクラスターを発生させるため、戦況が変わったことを強く認識する

ことが肝要です。 

ワクチンを２回接種し２週間経過したとしても、マスク着用、手指消毒、３密を避けることを継続するこ

とが必要であることを認識してください。 

中津川市のような人口８万人に満たない町で、複数個のクラスターが発生するだけで、一般の救急患者の

対応が困難となり、今まで救命できていた心筋梗塞や脳卒中患者に手が回らなくなる、つまり医療崩壊を

起こしてしまう可能性が非常に高いと考えられます。 

ここにおられる皆様は、自身の従業員、しいては市民を守る立場にあるロータリアンであります。 

しかし、得てして社会的地位の高い人ほど正常性バイアスが強い傾向があります。これはロータリアンの

ある種長所でもありますが短所でもあります。 

ここは今一度手綱をしめて、自らが感染しない、そして感染させないことこそがノブレス・オブリージュ

（noblesse oblige）であると認識していただきたいと思います。 

クラブの衛生兵としての立場、そして会長の立場から話をさせていただきました。 

 

会長の時間  会長 赤座 薫   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイルボックス      本日の申告 20P 累計 P112 

・本日はお世話になります。  ガバナー補佐 山田幹雄  ガバナー補佐副幹事 坂井宗明 

・山田幹雄ガバナー補佐、本日は当クラブ例会にお越しを頂きまして誠に有難うございます。本日の卓話とクラブアッセンブリー

を宜しくお願い致します。 また、ご同行頂きました坂井宗明補佐副幹事有難うございます。歓迎を致します。  

会長 赤座 薫 副会長 丹羽大祐 幹事 成木崇久 

・山田ガバナー補佐、坂井ガバナー補佐副幹事ようこそお越しくださいました。歓迎致します。 ＳＡＡ 南 裕之 

・長文になりますがご容赦を。  山田アシスタントガバナーようこそ。  オリンピックについてスマイルします。２３日から２０２０

＋１東京オリンピックが始まりました。中津川にはご承知の通り１８日から米国レスリングチームが事前合宿を行っています。 

先日会員の皆様にご案内しましたが米国チームのツイッター「中津川でこんなに歓迎されるなどとは」と言ったことが世界中

で大きな反響を得ています。昨日私の親友で米国では超有名なポートランド在住の日本人レスラー「谷田部」さんからメール

が入り反対運動しているのは２団体の某政治政党だと米国にいる彼からもから言われました。彼は５８年間ポートランドで生

活しています。  現在米国チームは順調な仕上がりでチーム目標金メダル６個を掲げていますが、４個は取るのではないかと

実感として感じています。 昨日日本レスリング協会強化本部長から電話が本園職員馬渕に入り、強化本部長は今回の米国チ

ームの中津川での合宿の状況、設備、施設などを把握していて曰く「非国民」と言われました。 馬渕は現在全日本ジュニア代

表コーチを務めています。いずれにせよ残された事前キャンプはあと５日間です。事故のないことを願うばかりです。 なお米

国チームの出発第一陣は２８日で花更紗前にて「中津川太鼓」で送り出しを行い、最終便は３１日午前９時２０分よりルビットタ

ウン前「にぎわい広場」において中津商業ブラスバンドで送る予定です。    丸山充信 

・先日は親睦委員会のミーティングにご利用頂き有難うございました。最近ニコニコしていますね、と何故かよく言われます。 

佐古和也 

・議会だよりができました。ご一読下さい。  鷹見憲三 

 7 月 26 日(月) 例会報告 （山田幹雄ガバナー補佐訪問例会） 

        

他 RC 例会変更案内 

中津川 RC： 8/12(木) 納涼花火大会へ移動  

 8/19(木)→13(金)へ（中止の為休会）   

恵那 RC： 8/10(火) 祝日週のため休会 

瑞浪 RC： 8/13(金) 盆休会 

土岐 RC：  8/16(月) 盆休会 

多治見リバーサイド RC： 8/10(火) 盆休会 

    

           執行部              ゲスト紹介：ご挨拶いただきました 

本日のゲスト：山田幹雄ガバナー補佐 坂井宗明補佐副幹事            受付：親睦活動委員会 

 

会長の時間：赤座会長  卓話の時間：山田幹雄ガバナー補佐   出席報告      スマイル発表      幹事、理事会報告 

ゴルフ同好会 今期会員募集  

                年会費：10,000 円             

お申込みは、事務局、同好会会長、幹事まで 

  

2021-22 年度ゴルフ同好会 

 会長 二村国彦 幹事 河村良博 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 例会終了後：クラブアッセンブリー     

       出席者：山田幹雄ガバナー補佐、坂井宗明補佐副幹事、中津川センターRC 役員、委員長 

＜クラブへ山田ＡG からの質問＞  

1.会長クラブテーマ「不易流行」の 

具体的方針について 

2.ＩT 委員会の今後の事業計画・予算 

3.健康診断例会について 

4.将来の地区委員会出向について 

5.その他 

 

7 月定例理事会報告 （パルティール AI 例会前 11：45） 

・8 月・9 月例会プログラムの承認   

・会員候補者推薦状 新入会員予定者小椋武志君 → 全会一致で承認 

・静岡熱海市土石流災害義援金 一人当たり 500 円の義援金協力の提案 → 全会一致で承認 

（他：下田 RC の被害確認をしてほしい） 

・中部経済新聞「…～青邨が誕生した中津川～」広告協賛  中津川 RC、中津川 LC と並びで広告掲載する → 承認 

（金額について意見質問交渉する余地はあったと思う：すでに他クラブは了承済との事で他クラブにそろえる形にした。） 

・9/7(火)ガバナー公式訪問 3ＲＣ合同例会プログラム・予算案（ホスト：恵那ＲＣ）→ 承認 

・9/16(木)中津川ＲＣとの合同例会プログラム・予算案（ホスト：中津川ＲＣ）→ 承認 

・その他 納涼例会について板頭親睦委員長より上程説明「弁当持ち帰りではなく、食事券を配布することで家族と楽しんでいた

だけるようにした。」→ 承認 （意見：店舗によってはスタッフまで企画が伝わりきらないことがある。対応方法、換金の仕

方等、マニュアルを作成し配布した方が良い。） 

以上 

 

＜ ご案内 ＞ 

◆9 月 7 日(火) ガバナー公式訪問 3RC 合同例会  

会場：恵那峡グランドホテル （ホスト：恵那 RC） 

昼食：11：30～12：20 

例会：12：30 開会点鐘 

 卓話：浦田幸一ガバナー 

  

◆9 月 16 日(木) 中津川 RC との合同例会      

 （ホスト：中津川 RC） 

会場：パルティールプラス 懇親会：パルティール AI 

 例会：18：30 開会点鐘 講演会：古屋圭司衆議院議員 

懇親会：19：30～21：00 

送迎バス：中津川駅 18：00 → 商工会議所前 18：10 

 

※出欠を取っています 事務局までお願い致します。 

＜次回例会案内＞ 

◆8 月 23 日(月) 納涼例会  

会場：勝宗 2F 例会 17：00 点鐘 

・開会点鐘/R ソング 

・会長の時間 

・出席報告/スマイル/委員会報告/幹事報告 

・新入会員紹介・ご挨拶 

・親睦活動委員長挨拶 

・閉会点鐘 

～親睦活動委員会より～ 

「今期は家族食事券を配布し、ご家族との 

団欒の時間をお過ごしください。」 

 


